



UNA LARGA HISTORIA DESDE LOS AÑOS 40 POSEE LA EXPO SACH, CON VARIAS INTERRUPCIONES.



AYER PARTIÓ EL ENCUENTRO CUYA ENTRADA GENERAL ES DE MIL PESOS.

Sociedad de Agricultores de Chiloé invita a su exposición en Bellavista

La organización aseveró que esta es la versión 50 de la Expo SACH, por lejos la muestra agropecuaria más antigua del Archipiélago. Hay exhibición de maquinarias del rubro, además de gastronomía local, música y otros atractivos.

Carolina Ruiz Díaz
 cronica@laestrellachiloec.cl

Ganadería, agricultura y maquinarias marcan la nueva versión de la Expo SACH 2025 que, según la organización, es la versión número 50, aunque esta exposición nació en la década del 40 en la comuna de Ancud y no ha sido permanente en el tiempo, regresando la última década tras cerca de 20 años de receso.

La cita que partió ayer en el Parque Municipal Bellavista es convocada por la Sociedad de Agricultores de Chiloé (SACH) y se extenderá hasta mañana, partiendo cada jornada a eso del mediodía.

La actual edición se concreta tras seis años de pausa, reuniendo a diversos expositores ligados al mundo agrícola y contando con aproximadamente 20 módulos gastronómicos, stands de artesanías, presentaciones en vivo de música folclórica y además invitados especiales.

En cuanto a la muestra de maquinarias y productos del mundo agrario, algunas de las empresas del país que participan son el Grupo Tattersall, Proagro Chiloé, John Deere, Gallagher Animal Management Chile, Automotora Berríos, Salfa Agrícola, Maquinaria Agrícola Hund y Clemsa Chile.



DEMOSTRACIÓN DE FAENAS CAMPESTRES TAMBIÉN SE PUEDE APRECIAR EN EL PARQUE MUNICIPAL BELLAVISTA.

Al respecto, Óscar Andraque, uno de los coordinadores de la ExpoSACH, comentó que se trata de la "vuelta de esta tradicional muestra de maquinarias, donde además se expone una variedad de raza de animales y donde también se unen lo que son las tradiciones de las fiestas típicas de la Isla Grande de Chiloé; es una actividad importante para los agricultores y para la comunidad".

El también dirigente social destacó la oferta de "la música folclórica e invitados especiales cada una hora, para que la gente que vaya a esta feria pueda entretenerse con la familia y con los ami-

gos, y de paso también ver lo que ya hemos comentado de la ganadería y la maquinaria, pero música en sí hay prácticamente durante todo el día a partir de las 13 horas aproximadamente".

La entrada al predio en Bellavista tiene un valor de mil pesos la general y cada día se sortea un cordero entre los asistentes que cuentan con su ticket de ingreso

"EXPRESIÓN DEL MUNDO RURAL"

Esta es una exhibición que, según Rodrigo Keshler, presidente de la Sociedad de Agricultores de Chiloé, surgió "hace muchísimos años

atrás, cuando un grupo de agricultores locales forman una agrupación que nace asociativa al Ministerio de Agricultura y a la Sociedad Nacional de Agricultura (SNA); había toda una serie de agrupaciones agrícolas de Osorno, Temuco, Puerto Montt y de Chiloé que se unen y constituyen estas sociedades del agricultor".

"Así es cómo estas agrupaciones desarrollan estas exposiciones agrícolas que son una expresión del mundo rural, expuestas en una feria con las maquinarias, animales y esto se hizo durante muchísimos años tradicionalmente, pero última-

mente con lo que fue la pandemia no se realizó por mucho tiempo", resaltó el agricultor.

"Lo hemos retomado nuevamente con todas las dificultades que significa volver a partir con una exhibición agrícola, pero habrá una variedad de productos y exposiciones para que todos puedan venir a disfrutar", finalizó el dirigente gremial.

La parrilla programática incluye al grupo femenino de música ranchera Reina Isabel; Marcos Lorca, doble oficial de Marco Antonio Solís en Chile; y desde el programa "Yo Soy", Patricio Jara, doble oficial de Ariel Pucheta, cantante de Ráfaga.

Ayer, entre los asistentes, el viñamarino José Aguilar comentó que "estoy viendo tractores, maquinaria agrícola, todo lo que es para trabajar en el campo, las diversas empresas, los puestos gastronómicos (...) y también cervecería de la zona. Es muy buena, tiene de todo para la gente que viene de afuera y de la misma ciudad".

A su vez, Óscar Becker Dörner, tesorero de la SACH, dijo "estar contento con una nueva versión de lo que es una nueva muestra de nuestras actividades agropecuarias del norte de la Isla (Grande) de Chiloé; estamos agradecidos de la participación de instituciones que están deleitando con su gas-

“
 Lo hemos retomado nuevamente con todas las dificultades que significa volver a partir con una exhibición agrícola”.

Rodrigo Keshler, presidente de la Sociedad de Agricultores de Chiloé (SACH).

tronomía y de las diferentes empresas del rubro en la exposición de maquinarias, tractores y accesorios para el trabajo agrícola y las empresas de flotas de vehículos particulares y utilitarios".

Por su parte, entre las firmas expositoras, Cristóbal Cáceres, gerente de la sucursal local de Salfa, mencionó que "nuestro compromiso es entregar a los agricultores de Chiloé herramientas que les permitan mejorar su eficiencia y competitividad. En Expo SACH 2025 no solo mostraremos equipamiento de vanguardia, sino que también brindaremos orientación personalizada para que cada productor encuentre la mejor solución para su negocio". ☺